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Das ist Quatsch, ich hatte in der Vergangenheit auch immer Gigabyte Karten zwecks 0dB-Zero-
Fan-Modus und keine hatte Treiber Probleme, ganz früher zu AMD HD GPU Zeiten hieß es sogar
man sollte Sapphire Karten meiden, als Tipp mal lieber auf eine Karte setzen die 100mm Lüfter
verbaut hat.
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